



ZAIN JAAFAR/AFP VIA GETTY IMAGES

## Hamas va-t-il se déplacer vers la Cisjordanie ?

- Joel Hilliker
- [30/09/2025](#)

Si le Hamas accepte cet accord, cela ne représentera pas une fin à leur radicalisme, mais un changement tactique. Les djihadistes ne renoncent pas à leur combat.

Le plus probable serait qu'ils déplacent leurs opérations en Cisjordanie, bien plus stratégique que Gaza.

Comme l'a écrit Khaled Abu Toameh au Gatestone Institute, l'Iran et ses mandataires terroristes palestiniens ont déjà commencé à déplacer leurs opérations dans cette région.

Récemment, des cellules armées appartenant au Hamas et au Djihad islamique palestinien, soutenus par l'Iran, ont intensifié leurs attaques terroristes en Cisjordanie contre des soldats et des civils israéliens. Des sources [de sécurité israéliennes] ont affirmé que des éléments liés à l'Iran étaient à l'origine de ce projet visant à transformer la Cisjordanie en un nouveau champ de bataille contre Israël. [...]

Même si la guerre dans la bande de Gaza prend fin, le Qatar, l'Iran, le Hamas et le Djihad islamique palestinien n'abandonneront jamais la lutte pour détruire Israël et le remplacer par un État islamiste radical. La tentative de transformer la Cisjordanie en une seconde base pour le djihad montre que la fin de la guerre dans la bande de Gaza ne mettra pas fin au rêve de rayer Israël de la carte.

Si la Cisjordanie devait connaître une flambée de violence, l'affrontement serait beaucoup plus gênant pour Israël et provoquerait encore plus l'indignation de la communauté internationale que la guerre à Gaza.

La prophétie biblique indique que le conflit le plus intense entre Arabes et Juifs éclatera à Jérusalem, le cœur contesté du pays. Selon Zacharie 14 : 2, la prise de la moitié de la ville et les violences qui y sont liées déclencheront une guerre plus large, explique Gerald Flurry dans « [Jérusalem : sur le point d'explorer](#) », le 3e chapitre de *Jérusalem selon la prophétie*.

Les résultats immédiats du dernier effort de paix du président Trump seront mieux compris dans les prochains jours et les prochaines semaines. Mais l'idée que l'accord produira une « paix éternelle » est totalement erronée. Dieu promet en effet que la « ville de la paix » jouira d'une paix éternelle, mais seulement si [elle est gouvernée par le Roi des rois](#).